



## Team Europe gründet Delivery Hero Holding Niklas Oestberg wird CEO

(ddp direct)Berlin, 8. November 2011 Der Berliner Inkubator Team Europe gab heute die Gründung der Delivery Hero Holding bekannt. Damit will Team Europe Delivery Hero zur weltweit führenden Online-Food-Ordering Plattform ausbauen. Niklas Oestberg wird als CEO die Geschäfte verantworten.

Die besagte Plattform bündelt tausende Lieferdienste von frisch zubereitetem Essen wie Pizza, Sushi oder Hamburger. Über eine einfache Webseite können Konsumenten bequem Essen nach Hause bestellen - ohne lästiges Telefonieren und das Kramen in Bestellblättern. Den Restaurants wird die Bestellung per Fax oder Computer übermittelt, die Plattform erhält dafür eine Provision. Auch für die Restaurants ist der Prozess somit viel einfacher als die traditionelle telefonische Bestellannahme.

"Vergangenes Jahr haben wir mit Lieferheld.de ein entsprechendes Unternehmen für den deutschen Markt gegründet. Wir waren von dem großen Erfolg von Lieferheld selbst überrascht", bemerkt Lukasz Gadowski, Partner bei Team Europe. "Deshalb war die Gründung der Delivery Hero Holding der nächste logische Schritt und Niklas Oestberg die perfekte Besetzung als CEO.

Oestberg hat bereits erfolgreich Online-Food-Ordering Plattformen in Finnland, Österreich, Polen und Schweden aufgebaut. Team Europe ist der richtige Partner um meine Vision von einer globalen Essenslieferservice Plattform zu verwirklichen. Sie sind Profis, wenn es um die Skalierung von Unternehmen geht, freut sich Oestberg über die gemeinsame Gründung.

Delivery Hero arbeitet bereits intensiv am Start der Webseite in dem ersten Auslandsmarkt - dass dieser ausgerechnet Australien sein wird, verdeutlicht die globale Ambition: Wir planen Delivery Hero international sehr breit auszurollen, erklärt Markus Fuhrmann, Venture Partner bei Team Europe.

Fuhrmann hat bereits vor drei Jahren als Mitgründer eines entsprechenden Modells in Österreich Erfahrung auf dem Feld gesammelt und diese bei Team Europe eingebracht. Fuhrmann lebte unter anderem mehrere Jahre in China, wo er ebenfalls ein solches Geschäftsmodell aufgebaut hat. Nun treibt er gemeinsam mit Oestberg die globale Expansion des Unternehmens voran.

Über Delivery Hero Holding

Delivery Hero Holding ist ein globales Netzwerk von Essenslieferplattformen mit Hauptsitz in Berlin und Tochtergesellschaften weltweit.

Homepage: <http://www.deliveryhero.com>

---

Team Europe founds Delivery Hero Holding - Niklas Oestberg appointed as CEO

Berlin, 8th November 2011 The Berlin-based incubator Team Europe today announced the founding of Delivery Hero Holding. Team Europe is working on turning Delivery Hero into the world's leading online food ordering platform. Niklas Oestberg has been appointed as CEO.

The platform bundles thousands of delivery services offering freshly made food like Pizza, Sushi and Burgers. Customers can order meals to their homes conveniently online. That means, no more annoying calls and rummaging around for ordering menus. The restaurants then receive the orders via fax or computer, for which the platform receives a commission. Thus, the process is also much simpler for the restaurants than the traditional order placement by phone.

"Last year we built the corresponding company for the German market and were actually surprised by the big success of Lieferheld," commented Lukasz Gadowski, partner at Team Europe. "As such, the next logical step was to found Delivery Hero Holding, and Niklas Oestberg was the perfect choice as CEO."

Oestberg has already successfully set up online food ordering platforms in Finland, Austria, Poland and Sweden. "Team Europe is the right partner to help me realise my vision of a global food delivery platform. When it comes to scaling businesses, they're professionals," he said, expressing his enthusiasm for the cooperation.

Delivery Hero is already working intensively on launching its website in the first foreign market this market being Australia illustrates the global ambition clearly: "We are planning a very broad international roll out," explains Markus Fuhrmann, Venture Partner at Team Europe. Fuhrmann has already gained experience in the field three years ago when cofounding an equivalent model in Austria. Amongst others, he also lived several years China, where he built up a corresponding business as well. Now he is pushing the global expansion of Delivery Hero together with Oestberg.

About Delivery Hero Holding

Delivery Hero Holding is a global network of food delivery platforms with its headquarters in Berlin and branches all around the world.

Homepage: <http://www.deliveryhero.com>

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://shortpr.com/lj403>

Permanenlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/team-europe-gruendet-delivery-hero-holding-niklas-oestberg-wird-ceo-69745>

**Pressekontakt**

-

Frau Martina Weiner  
Monbijouplatz 10  
10178 Berlin

presse@teameurope.net

#### **Firmenkontakt**

-

Frau Martina Weiner  
Monbijouplatz 10  
10178 Berlin

shortpr.com/l sj403  
presse@teameurope.net

Team Europe gründet Internet-Unternehmen. Das Berliner Unternehmen ist international tätig. Derzeit umfasst das Portfolio 10 Eigengründungen. Die Gründer von Team Europe haben bereits zahlreiche erfolgreiche Internet-Unternehmen auf den Weg gebracht unter anderem Spreadshirt, studiVZ, brands4friends. Aber auch Sponsorpay, Madvertise, Misterspex, Lieferheld und weitere.

---

Team Europe builds Internet companies. The Berlin-based incubator has international reach and a current portfolio of 10 companies it has built from scratch. The partners at Team Europe have founded or invested in a number of very successful Internet companies along the way, including spreadshirt, studiVZ, brands4friends as well as Sponsorpay, Madvertise, Misterspex, Lieferheld and more.